

八木北小 PTA だより

令和5年度
【5月号】

日頃よりPTA活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。
5/9(火)本部会および5/22(月)運営委員会での議題についてご報告します。

野上校長先生

令和5年度になって早1か月が過ぎました。子どもたちは落ち着いた学校生活を送っています。

最近、地震や自然災害のニュースをよく耳にします。本校でも大雨警報発令による臨時休校がありました。こうした非常事態にも冷静に対応できるよう、日頃から備えていきたいと思います。

今年度も「子どもたちみんなが主役になれる、ひとりひとりが輝ける学校」作りを目指して、子どもたちの関心・気力・感動を最大限に引き出せるよう教職員一同頑張っています！

今年の運動会は入場制限をなくし、競技数も増やしました。少しずつコロナ前の日常に戻していきたいと思います。



今年度も引き続きPTA会長を務めることになりました渡邊です。

今回の本部会と運営委員会は、出張のため欠席しました。

渡邊 PTA 会長

大久保教頭先生

懇談会ではPTAの役員決めにご協力いただきありがとうございました。初の試みとして、スライドによる委員選出方法の動画説明を行いました。これまで文章で説明していたものを視覚的に説明することで、教職員を含めて共通理解が広がったように思います。

PTA本部のみなさんが知恵を絞って負担の少ないPTA活動を目指してくださっています。船橋市の方針でも、負担軽減の一環としてカーテン洗いに予算がつく見通しとなりました。

学校としても最大限のバックアップをしていきたいと思っていますので、どうかご協力をよろしくお願いいたします。



おもな活動報告・活動予定

- | | | | |
|------|-----------------------------|------|-----------------|
| 4/17 | 八木が谷北小学校 PTA 定期総会 | 5/24 | 校外委員会、広報委員会 定例会 |
| 4/19 | 懇談会（各学級にて委員選出） | 5/27 | 第47回運動会 |
| 4/26 | 四校引継ぎ、四校副会長会議 | 6/5 | 第2回本部会 |
| 5/9 | 第1回本部会、合同委員会
研修推薦委員会 定例会 | 6/6 | 有価厚生委員会 定例会 |
| 5/16 | 船橋市 PTA 連合会定期総会 | 6/29 | 四校副会長会議 |
| 5/22 | 第1回運営委員会、第1回美化活動 | (7/6 | バザー委員会 定例会) |

今回のおもな議題

★今年度の委員選出を振り返って

本部役員は前年度の秋頃に、他の委員は4月の懇談会で選出されます。多くの方が仕事を抱えている中、PTAの役職をお願いすることも引き受けることも容易なことではありません。それでもPTAが存在するのは、北小の子どもたちがより快適で豊かな小学校生活を送ることを多くの保護者が願っているからではないでしょうか。

子どもたちのみならず、保護者のみなさんにとっても活動しやすい組織であってほしいと思います。そこで委員長さんを交え、委員選出に関する意見を出し合いました。

- ◇ 校長先生や教頭先生がくじを引くのは良いと思った。
- ◇ 未就学児にポイント移行できると思っていたのに、できなかった。
- ◇ お友達から頼まれて断り切れなかった。
- ◇ 委員長の1.5ポイントは、端数だけ下の子に移行できたら嬉しい。
- ◇ くじで2回も委員長になっているので、3回目は委員長を免除してほしい…



次年度に向け、改善できる点は積極的に見直していきたいと思います。

★運動会のお手伝いについて

今年の運動会は4年ぶりに入場制限がなくなります。コロナ禍の運動会では本部役員が受付で検温や人数のチェックを行っていましたが、今年は受付を設けません。代わりに本部役員は自転車置き場の誘導を担当し、保護者のお手伝いをなくしました。

少ない人員で担当していますので、自転車を詰めて駐輪するなど、みなさんのご協力をよろしくお願いいたします。

★バザー開催の可否について

今年度はバザー開催年です。前はコロナ禍で中止となってしまいましたが、感染症対策が徐々に緩和される中、11/11(土)に開催する方向で調整しています。

最終的な判断は6月末に行い、開催することになった場合は7月6日(木)午前中に第1回定例会を行います。お忙しいとは存じますが、バザー委員の方はご出席いただきますようよろしくお願いいたします。詳細は後日ご連絡します。

★船橋市PTA広報コンクールで優良賞を受賞！

令和4年度に発行した本校の広報紙『八木北ナビ』と『PTAだより』を船橋市PTA広報コンクールに出品し、見事優良賞をいただきました！

PTA活動の内容を分かりやすく紹介していることに加え、活動の負担軽減やペーパーレス化に向けた取り組みなど、時代に合わせた工夫が評価されました！

